

## BAB V

### PENUTUP

#### A. Simpulan

Setelah membahas berbagai uraian dan penjelasan hasil penelitian di lapangan tentang Strategi Pengembangan Usaha Pengisian Air Mineral (Study Analisis SWOT Usaha Pengisian Air Mineral Ar-Rohmah Pati), maka peneliti dapat menyimpulkan sebagai berikut:

1. Penerapan strategi pemasaran produk dalam pengembangan usaha adalah dengan menggunakan segmentasi pasar yang akan membantu perusahaan atau produsen untuk meraih *competitive advantages* terhadap saingannya serta dapat menemukan segmen-segmen yang dapat dilayani secara baik dan maksimal. Selain itu juga promosi harga' Promosi yang menarik, akan langsung diingat oleh konsumen, sehingga dengan begitu adanya kemungkinan konsumen tergugah untuk produk tersebut, sedangkan bagi konsumen yang tidak tergugah, setidaknya ia sebagai alat promosi berjalan dengan *zero expense* (biayanol).
2. Dalam meningkatkan produk yang berhubungan dengan kebutuhan tubuh manusia kelayakan suatu produk harus memiliki kelayakan serta kebersihan tempat. Kualitas produk dapat dikatakan baik atau layak dikonsumsi memiliki ijin terlebih dahulu agar bisa dipasarkan secara terbuka. Kualitas yang baik akan dicari-cari oleh konsumen yang banyak. Tempat adalah menjadi salah satu tolak ukur untuk pembelian apalagi untuk kenyamanan konsumen makadari itu tempat yang bersih juga harus diperhatikan.
3. Sumberdaya manusia suatu hal yang penting dalam kegiatan usaha apapun karena kualitas dari hal tersebut sangatlah menentukan kinerja dari suatu perusahaan. Strategi pelatihan dan pengembangan dapat menemukan potensi karyawan, karyawan akan terbantu mengetahui keahlian mereka. Selain pelatihan dan

Pengembangan untuk karyawan, untuk sumber daya manusia berhak memiliki bonus untuk yang lembur dan hadiah lainnya.

4. Analisis SWOT dalam usaha pengisian air mineral ar-Rohmah memiliki kekuatan tempat yang strategis, kelemahan adalah *slow response*, peluang salah satu kebutuhan manusia yang tidak ada batasnya, dan ancaman jika timbul usaha yang baru yang sama.

### **B. Keterbatasan Penelitian**

Peneliti mengakui bahwa penelitian ini masih jauh dari kesempurnaan dan masih terdapat keterbatasan-keterbatasan yang ada. Beberapa keterbatasan dalam penelitian ini yang perlu diperhatikan bagi penelitian yang akan datang adalah sebagai berikut:

1. Masih terdapat variabel independent yang mempengaruhi pengembangan usaha yang belum terduga lebih dalam lagi dalam penelitian ini.
2. Adanya keterbatasan penelitian dengan wawancara memerlukan yang cukup banyak, tetapi pemilik hanya mempunyai sedikit waktu.
3. Keterbatasan dalam objek penelitian kurangnya tempat yang luas untuk usaha pengisian air mineral.

### **C. Saran-saran**

Berdasarkan dari hasil penelitian dan kesimpulan yang telah disajikan maka peneliti menyampaikan saran-saran yang kiranya dapat memberikan manfaat kepada pihak-pihak yang bersangkutan dengan penelitian ini. Adapun saran-saran yang peneliti sampaikan adalah:

1. Agar usaha yang dijalankan dapat berkembang dan bersaing bisa mendirikan cabang baru di beberapa daerah yang masih kurangnya air bersih. Karena usaha ini termasuk usaha yang mungkin akan sulit mengalami kebangkrutan karena produk yang dihasilkan berupa kebutuhan tubuh manusia.

2. Pengisian air mineral Ar-Rohmah sebaiknya lebih profesional kepada karyawan bukan hanya bermodalkan saling percaya.
3. Penyetoran sebaiknya dilakukan sehari penuh agar konsumen tidak sampai menunggu keesokan harinya.

#### **D. Penutup**

Segala puji syukur penulis ucapkan dan panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah memberi rahmat dan hidayah-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini. Sholawat serta salam tetap dihaturkan kepada junjungan kita Nabi Agung Muhammad SAW., yang telah membawa kebenaran serta rahmat diseluruh alam, dengan selesainya skripsi ini penulis menyadari kebenaran serta rahmat diseluruh alam, dengan selesainya skripsi ini penulis menyadari bahwa dalam penulisan ini tidak lepas dari kekurangan. Oleh karena itu mengharapkan dari pembaca yang budiman untuk saran dan kritikan yang bersifat membangun kesempurnaan. Akhirnya hanya kepada Allah SWT penulis memohon petunjuk dan bimbingan dari segala kesalah dan kekhilafan dalam penulisan ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat khususnya bagi pemilik dan para pembaca pada umumnya.